



Visite de travail du métropolite Antoine de Volokolamsk au Liban



Service de communication du DREE, 26.01.2025. Le 25 janvier 2025, avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies, le métropolite Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, est arrivé au Liban pour une visite de travail.

Il est accompagné de l'archiprêtre Nicolas Balachov, conseiller du patriarche de Moscou et de toutes les Russies, de l'archiprêtre Igor Iakimtchouk, vice-président du DREE, et du prêtre Nikolaï Vassine, son secrétaire. Le métropolite Antoine était attendu à l'aéroport de Beyrouth par le métropolite Silouane du Mont-Liban, l'archimandrite Philippe (Vassiltsev), représentant du patriarche de Moscou et de toutes les Russies auprès du patriarche d'Antioche, et A. Roudakov, ambassadeur de Russie au Liban.

Le président du DREE s'est rendu à l'ambassade de Russie au Liban, où l'ambassadeur Roudakov a offert un déjeuner à la délégation de l'Église orthodoxe russe, auquel était convié également le métropolite Silouane du Mont-Liban et l'archimandrite Philippe (Vassiltsev). Mgr Antoine a chaleureusement remercié l'ambassadeur et les agents de la mission diplomatique russe au Liban pour leur aide à l'organisation de la délégation du Patriarcat de Moscou dans ce pays.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/92807/>